

# Der TC Gambach startet gut vorbereitet in die Medenrunde

Veröffentlicht am: 01.05.2021 | Autor: Olaf Hoerschelmann

**TC Gambach startet vorbereitet in die Medenrunde 2021: Sechs Teams, Jugend- und Herrenmannschaften kämpfen um Punkte und Erfolge.**

---

Endlich geht es wieder los. Die Terminpläne und das neue LK-System sind veröffentlicht und für den Tennisclub Gambach beginnt im April die Tennissaison 2021. Den Schwerpunkt der kommenden Saison bildet im Mai der Start der Medenrunde, bei der der TC mit insgesamt sechs Teams an den Start gehen wird. Für die neue Saison haben sich insgesamt 5.461 Vereine angemeldet. In die Kreispokalrunde ist der TC Gambach in diesem Jahr mit einer U12- und einer U18-Mannschaft vertreten.

Für die meisten Spieler\*innen wird es ein Treffen mit alten Bekannten werden. Schön ist, neben den Herren 60, dürfen sich auch die Herren 30 auf neue Gegner freuen, da beide Mannschaften in eine höhere Spielklasse aufgestiegen sind.

Die beiden 4er-Damenmannschaften spielen erneut zusammen in der Kreisliga A, da die erste Mannschaft dieses Jahr auf den Aufstieg verzichtet hat. Die Mannschaftsführerinnen Carolin Schock und Dina Rampello wollen mit Isabel Coesfeld, Tamara Dececco, Tabea Düringer, Susanne Wolf, Elisabeth Jacobi, Sandra Künstler, Anna-Lea Barisch, Angelina Roller, Ina Kaucher, Reni Gärtner, Alexandra Ohlemutz, Lena Gärtner, Steffi Dececco-Rumpf, Maren Büchner, Katrin Strobel und Heike Lawall im vierten Teamtennisjahr nicht nur mehr Spielerfahrung sammeln, sondern rechnen auch fest mit einigen Siegen.

Die Trainingsbereitschaft ist hoch, mit viel Spaß wird in der Saison zweimal die Woche draußen trainiert. Gespielt wird sonntags ab 9 Uhr. Gegner sind der TC Wettenberg II, TC Watzenborn II, TC Nidda und TV Lollar II.

Die Herrenmannschaft hatte in der letzten Saison etwas Pech, geht aber optimistisch als 6er-Mannschaft in eine neue Runde in der Bezirksliga B. Thorben Haberla, der mit Luca Künstler, Tom Sandler, Kevin Wahl, Nico Ohlemutz, Marius Wende, Joshua Wolf, Jan-Lukas Metzger, Daniel Weiser und Jan Niklas Michalik an den Start geht. Gegner sind TF Lohra, MSG Ehringshausen/Münchh., ITC Lautertal-Hörg., TC Sinn II, TC Wettenberg, MSG TC Stadtallendorf/BW Momberg, MSG TTC Großaltenstädten/TC Nauborn II und TV Wehrda II.

Für die Saison 2021 stehen neue Vereinsmitglieder bereit, um die bisherigen Spieler der Herrenmannschaft zu verstärken.

Mit Mannschaftsführer Simon Adolph, ohne Punktverlust von der Kreisliga A in die Bezirksliga A aufgestiegen, sind die Herren 30 des TC Gambach. Mit Benjamin Barisch, Daniel Rumpf, Timo Bloch, Simon Adolph, Florian Krätschmer, Manuel Buss, David Wagner, Daniel Schneider, Christian Auer, Ralph Schmidt und Marcel Späth geht man gut vorbereitet in die Teamtennisrunde. Gespielt wird gegen den TC Künzell DT, TTC Herbornseelbach, TC Nidda, TV 1864 Hausen, Oranien Frohnhausen, MSG TC Burghaun/Rasdorfer SC

# TC Gambach

---

und MSG TC Niederdieten/TC Eschenburg.

Die Herren AK 40, die im letzten Jahr pandemiebedingt nicht spielen konnten, meldet sich in der Bezirksliga A zurück. Spielführer Mike Dececco hat mit Thomas Weck, Marc Borgards, Ralf Gärtner, Sven Richter, Peter Hüttl, Jan Petring, Markus Delz, Daniel Jung, Alexander Zörb und Thomas Wahl eine spielstarke Mannschaft, die gegen den TC Manderbach, TV Brauerschwend, RW Fulda II, MSG TC Wetzlar/GW Wetzlar/BC Nauborn und TC Wetttenberg II antreten wird. Auch die Herren AK 40 spielen sonntags um 9 Uhr.



Die Herren AK 60, ungeschlagen Meister der Bezirksoberliga Wiesbaden, starten als 6er-Mannschaft in der Gruppenliga auf Landesebene. Mannschaftsführer Bernd Jurasek, der mit Wolfgang Schreck, Bernd Mitteis, Hans-Dieter Auer, Olaf Hoerschelmann, Uwe Hoerschelmann, Otfried Herling, Rainer Gemmer, Axel Fenchel, Harald Metzger, Hartwig Metzger, Horst Düringer, Dr. Jürgen Gottschalk, Reinhard Auer, Günther Barisch, Thomas Krömmelbein, Burkhard Reuhl, Klaus Dietze und Matthias Sickel langjährige Mitspieler an seiner Seite hat, bestreiten am Samstag, dem 8. Mai, das erste Spiel. Gegner in dieser Runde sind BW Bad Camberg, BW Niederbrechen, BW Schlüchtern, TG 75 Darmstadt, Höchster THC und, die kürzeste Anfahrt, MSG TFC Echzell/TC Wölfersheim.



Die U12 vom letzten Jahr ist ebenfalls startklar für die Kreispokalrunde.